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給食試食会と授業参観，救急救命講習へのご参加，ありがとうございました 

 10日（金）は，本年度 2度目の授業参観で，3年ぶりに給食試食会や家庭教

育研修を行いました。保護者の皆様の出席率の高さ，そしてお父さんの参加が

多いことは，本校教育に関心を持ってくださっている証であり，改めて気が

引き締まる思いです。黙食にはなりましたが，お子様と一緒の給食は，いか

がでしたか。勝本栄養士の話とともに，給食の大切さを知っていただければ

嬉しく思います。また，参観授業では，じっくり考える学習，全員で話し合う

学級会やグループやペア学習を取り入れた学習，修学旅行の発表会，タブレッ

トやまなボード，書写の水書用紙を使った学習等をご覧いただきました。新学期になって 2カ

月，少しでもお子様の成長を感じていただけたなら幸いです。そして，多くの皆様にご参加い

ただいた救急救命講習会。感染予防のため，AEDの実習はできませんでしたが，竹内康浩様には，

いつものように軽妙で，とても分かりやすい内容のお話をしていただきました。止血には，縛る

のでなく患部を高くし押さえること，ムカデにかまれたときは 40 度位のお湯で温めたらよいことを初

めて知りました。正しい知識を得ることは大切です。貴重なご講話を本当にありがとうございました。 

「もしも」に備えた行動を。風水害緊急下校訓練と避難訓練（地震） 

 5月 26日（木）は，警報発令時の緊急下校訓練でした。梅雨や台風シーズン前の訓練で

す。徒歩，バス，迎えの順に下校していきますが，子どもたちは落ち着いて，スムーズに

移動できていました。また，6月 8日（水）は地震を想定した避難訓練を行いました。こち

らも放送や先生の指示を聞き，「おさない・はしらない・しゃべらない・もどらない」の頭文

字「お・は・し・も」をしっかり守り，運動場に静かに素早く避難できました。21日（火）には，土

砂災害想定の訓練を行い，体育館裏駐車場に避難します。「自分の命は自分で守る」ために，落ち着い

て行動できるよう，これからもさまざまな訓練を行ってまいります。 

＊別紙にてお配りしました「新型コロナウイルス感染症拡大と熱中症防止のためのマスク着用等

の取組について（お知らせ・お願い）」を，必ずお読みいただき，ご協力ください。 

＜教職員の本年度重点目標＞ 

 児童が主役の学級・学校づくりと 

ICT活用による学びの充実 
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「聞く」と「聴く」。鉄砲耳とざる耳，財布耳。「財布耳で聴ける」子に！ 

14日（火）の朝会の話は，「聴くことの大切さ」でした。「『聞く』は普通に聞く時」に使い

ます。「聴く」は十四（＝たくさん）の心を一つにして，「気持ちを集中して聴く」時に使い

ます。話している人の心を思って聴いているのです。聞き方にもいろいろあり，聞いたこと

が右から左に抜けてしまう「鉄砲耳」。聞いたことを半分くらいしか覚えていない「ざる耳」。聞いた

ことをしっかりと覚えている「財布耳」。相生っ子には，相手の気持ちを考えて「聴き」，聴いたこと

を覚えていて，必要な時に思い出して使える「財布耳」でいてほしいと願っています。 

いつもありがとうございます。「相生みどりの会」の剪定や除草作業 

12日（日）朝の 8時から 12時まで，「相生みどりの会」より 10名の方がおいでになり，

高く伸びたフウやクスノキ，ウメの木等の剪定。体育館裏の藍畑や晩茶畑の除草などをしてくだ

さいました。暑い中での，長時間にわたるボランティア活動です。前には，毛虫が多く発生して

いるサクラの消毒もしてくださっています。皆様のご協力で，私たちは快適な学校生活を送

ることができています。開校以来 20年ずっとお世話になっています。 

5月の代表委員会で決まった「雨の日のスマイル班遊び」始まる 

 雨の日の業間休みは，体育館や多目的ルーム，図書室，音楽室，1年教室にわかれて，スマイル

班での遊びを楽しんでいます。3日に 1度で，6年生が中心となって計画しています。6つの班に

分かれ，ゲームやクイズ，カルタ，ドッジボールなど，学年の枠を超えたふれあいで，笑顔

があふれています。この時間を楽しみにしている子も多く,梅雨を吹き飛ばします。 

＜遅くなりましたが，授業参観（4月）の感想を掲載します。パート 3です。次号に続きます。＞ 

○全員が積極的に，授業に参加しているようでした。 

○タブレット研修で,今の授業内容がよくわかった。 

○授業内容も分かりやすく，みんな意欲的に手を挙げていたのが印象的でした。大きな TV 画面で，みんなが

わかるように指導したり，一人一人の様子を気にかけながら授業を進めたりしているのもよかったです。 

○落ち着いて授業を聞けるようになっていて，成長を感じました。掲示物の子どもたちの作品が楽しみです。 

○参観，お世話になりました。1 年生は朝顔の種まきをしたのですが，楽しそうにできていました。初めての

参観でドキドキしたと思いますが，みんなしっかり手を挙げて発表している姿に頼もしさを感じました。こ

れからの小学校生活 6 年間が楽しみです。4 年生では漢字の部首について勉強しており，2 人組で相談したり

タブレットを使用したりしての授業でした。4 年生ですでにタブレットを使いこなせていることに驚きもし

ましたが，今の時代に合った勉強方法なんだと思いました。PTA 総会や専門部会は，スムーズに運営できてよ

かったと思います。学年部会でも，先生の思いやこれからの抱負を知ることができました。また，あまり知

らなかったお友達の様子を伺うことができてよかったです。 

○授業参観､お世話になりました。久しぶりの参観で，少し緊張していたのかな？という雰囲気もありました。

もう少し子どもたちの発言できる機会があれば，普段の授業風景に近いものがみられたかもしれません。上

の学年では，タブレットを使ってゲーム感覚で学習していました。学習意欲の向上につながればいいなと感

じました。 

○久しぶりに,子どもたちの授業参観を見ましたが,成長が感じられました。感染症予防で大変かと思います

が,先生方には感謝しています。 


